



"Panique olympique" (NR du 25 sept.)

publié le 25/09/2019

coulonges-sur-l'autize

“ Panique olympique ” pour les 4^e et 3^e

Le festival biennal de danse Panique au dancing a tenu « sa première » à Bordeaux en 2018 sur le thème « Panique olympique première ». La ligne de départ pour « Panique olympique seconde » est donnée à Niort. Du 23 au 28 septembre, le centre-ville va donc être à son tour inondé par 18 compagnies professionnelles, 21 spectacles de danse contemporaine et 350 élèves de collèges et lycées qui se produiront dans une immense chorégraphie collective dans les rues Ricard et Victor-Hugo et dans 15 autres lieux de la ville. Ce projet d'envergure régionale a en ligne de mire les jeux Olympiques de Paris en 2024. Co-géré par la Compagnie Volubilis d'Agnès Pelletier et le Moulin du Roc, ce festival attire de nombreux participants. Vingt-cinq élèves de 4^e et 3^e du collège Henri-Martineau ont souhaité y participer. Sous la houlette d'Emilie Berge, professeur d'éducation



En pleine répétition sur le tatami du gymnase.

physique et sportive, et de Solène Ceruti, chorégraphe de la Compagnie Volubilis, les jeunes volontaires ont consacré, sur le temps de classe, une journée et demie de répétitions sur le tatami du gymnase mais aussi à l'extérieur. « Ce travail, explique Emilie Berge, se fait dans le cadre du parcours artistique et culturel, passage obligé de la formation

du collégien et qui rentre dans les modalités d'acquisition du Brevet. Les volontaires font partie pour la plupart de l'atelier danse de l'UNSS (Union nationale du sport scolaire). Une répétition générale aura lieu in situ vendredi 27 septembre, la veille de la représentation. C'est peu dire que les élèves sont motivés ! »



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.